

TSC NEWSLETTER

TSC Göttingen, 16.12.2025

Starke Turnierleistungen der TSC-Jugend

Die Hallensaison bringt für unsere Nachwuchsspielerinnen und -spieler zahlreiche Erfolge – ein schöner Beleg für Trainingsfleiß und Einsatz.

Der zehnjährige **Theo Born** zeigte in den vergangenen Wochen beeindruckende Konstanz und Spielstärke. Bereits im November feierte er einen großen Erfolg mit dem Turniersieg bei der traditionsreichen Steffi-Graf-Turnierserie des Sächsischen Tennisverbandes. Als Teil des Green-Cups U10 setzte er sich mit vier deutlichen Matchgewinnen durch. Zudem erreichte Theo den zweiten Platz beim Solling Junior Winter-Cup.

Am Nikolauswochenende knüpfte Theo bei den Bieber Junior Open in Obertshausen nahtlos an seine starken Leistungen an. Im Halbfinale gewann er souverän gegen George Paul Elbl (Tennisclub Schwalbach) mit 6:3, 6:4. Auch im Finale überzeugte Theo mit einem klaren 6:3, 6:2 gegen Mihail Stoev (ebenfalls Tennisclub Schwalbach) und sicherte sich verdient den Turniersieg.

Justus Kurz startete am letzten Wochenende bei den 9. Bad Driburg Open, einem Jugendranglistenturnier der Kategorie J4, in der U14-Konkurrenz. Nachdem sein erster Gegner nicht angetreten war, traf er im Viertelfinale direkt auf den drittgesetzten Amandus Hertz (TV Espelkamp-Mittwald). Nach verlorenem ersten Satz bewies Justus große mentale Stärke, drehte das Match und gewann mit 2:6, 6:2, 10:3 im Match-Tiebreak – der verdiente Einzug ins Halbfinale.



Theo Born, Sieger U10, mit seinem Trainer Leo



Alma Wartosch, 1. Platz W12.

Dort lieferte er der Nummer zwei der Setzliste, Jan Memmersheim aus Aachen, ein starkes Spiel, musste sich am Ende jedoch geschlagen geben.

Zeitgleich war **Alma Wartosch**, Trainingspartnerin von Justus, beim 185. Hollenstedt Juniors Cup im Süden Hamburgs am Start. In der U12-Kategorie (ebenfalls J4) zeigte Alma eine hervorragende Entwicklung: Nachdem sie vor zwei Wochen noch im Finale unterlegen war, konnte sie dieses Mal das Turnier nach drei intensiven Spielen gegen sehr faire und stark spielende Gegnerinnen ohne Satzverlust für sich entscheiden – ein großartiger Erfolg!

Der TSC gratuliert allen Spielerinnen und Spielern herzlich zu diesen tollen Leistungen und wünscht weiterhin viel Erfolg und Freude auf dem Platz!

Julia Müller